

Wir gratulieren

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **BKGV-Information**

Band (Jahr): - **(1995)**

Heft 26

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

25 Jahre Kinderchor Amt Konolfingen

In der Aula der Sek. Konolfingen konnte am 19. und am 20. November eine grosse und begeisterte Zuhörerschaft das schöne Jubiläum feiern.

Dankbar gedachte man der Gründer, Paul Lehmann und Waltraud Wullschläger, die dem Chor seinen guten Ruf gaben durch unzählige Konzerte die musikalisch immer echte Leckerbissen waren. Nach 18 Jahren treuer Dienste gab Frau Wullschläger den Stab an Kristin Arnold weiter, die während 5 Jahren den Chor mit Begeisterung und Feuer leitete. Alle Beteiligten werden ihre „Zähler Wiehnacht“ nicht so bald vergessen.

Nun singt seit 2 Jahren Frau Rosette Schüpbach mit den 30 Kindern. Die beiden Festaufführungen des Singspiels „Die Heinzelmännchen“, von Roland Böckle und Karl Hang, haben gezeigt, wie Frau Schüpbach bei den Kindern echte Spielfreude und Spontaneität wecken kann. Wie Musikalität tief erlebt war, nicht nur im Gesang der Kinder, sondern auch in der instrumentalen Begleitung, das hat alle Zuhörer bewegt und überzeugt. Herzlicher, nicht endenwollender Applaus wollte danken für die pfiffige szenische Darstellung, für die perfekte Aussprache der Kinder, für die farbigen Kleider, für die so witzig eingesetzten Requisiten.

Der Kinderchor Konolfingen übt jeden Dienstag von 17.30 bis 18.30 Uhr in der Aula der Sek. Konolfingen. Auskunft gibt Frau R. Schüpbach, Tel. 031 701 21. 69.

Mitmachen *lohnt sich* für alle Kinder zwischen 6 und 12 Jahren.

